

青葉区水泳記録会・横浜市水泳大会

仲間とかがやく

7月31日(火)、あざみ野第一小学校にて、青葉区水泳記録会が行われました。例年にない猛暑のために開催が危ぶまれる声もありましたが、本校からは4・5・6年生の代表選手19名が出場しました。夏季水泳教室で練習を重ねてきた子どもたちは、仲間の応援を受け、自己ベスト記録更新を目指して全力で泳ぎました。

また、青葉区水泳記録会で特に良い成績を残した児童は8月24日(金)に横浜国際プールで開催された、横浜市小学校水泳大会に出場しました。本校からは50m自由形で1名、50m平泳ぎで2名、計3名の児童が選出されました。水泳大会直前には学校に集まって練習に励み、堂々とした力強い泳ぎで国際プールの観客を魅了していました。

そして、9月10日(月)のプール納めの会では、今年の水泳学習も一人ひとりにとって実りあるものとなったことを確認し合い、水泳学習をしめくりました。



それぞれの児童が精一杯泳ぎ
ベストタイムを出しました

横浜子ども会議(中学校ブロック・青葉区)

心をつむぐ

7月9日(月)と8月29日(水)に横浜こども会議が開催され、本校からも、6年生2人が出席しました。「だれにとっても居心地のよい学校」をつくるための各校の取り組みについて、中学生のリードの下、話し合われました。あざみ野第二小学校では、「みんなが笑顔で安心して過ごせる学校」を実現するために、



話し合いをリードするのは中学生

- ①ペア学年による「なかよし交流」
 - ②当番クラスが朝、児童を出迎える「あいさつ運動」
- を続けていくことになり、9月3日(月)の朝会で改めて呼びかけられました。



神奈川県警・カップヌードルミュージアム見学(4年)

街とふれあう

9月5日(水)に、神奈川県警察本部とカップヌードルミュージアムへ社会科見学に行ってきました。4年生の社会科の学習では、地域の安全を守るために、警察署がどのような役割を果たしているかを学習しています。神奈川県警察本部では、通信指令室や交通管制センターの役割や警察本部の方々がどのように働いているのを見近に見ることを通して、まちを守る仕組みを、知ることができました。

神奈川県警から歩いて15分のところにある、カップヌードルミュージアムでは、創業者の商品開発にかける情熱や、苦勞を知ることができました。自分の好きなスープと具材を選び、マイカップヌードルを作る体験を楽しみました。

4年生になって2度目の電車を使った校外学習だったため、駅や電車内で公共のルールを守り、2列に並んで歩く姿が見られ、さらなる成長を感じることができました。



容器に好きな絵を描いたら
マイカップヌードルの完成!